

Christian Hengmith übertrumpft seinen Trainer

Das, was Detlef Hemp beim Askania Meeting in Kassel von seinem Schützling Christian Hengmith sehen durfte, sind Highlights eines jeden Trainerdaseins.

Detlef begleitet Christian nun schon ein lange Zeit. Das erste Treffen (da war Christian gerade 14 Jahre alt und Schüler A) war im Jahr 2002 nach den Sommerferien. Ein Jahr später wurde Christian schon Zweiter der Schüler A über 1000m in Deutschland mit 2:36,42min.

Schon damals wurde davon gesprochen, dass die Leichtathletik in Essen ein neues, großes Talent hat. Talent bezeichnet: "eine überdurchschnittliche Begabung (v. mittellateinisch: talentum = Gabe)"

Es folgten die Stationen:

- 2004 Deutsche Jugendmeisterschaften Bronze über 800 m in 1:55,00min.
- 2005 Beinbruch, Ende der Karriere?
- 2006 Aufnahme in den C-Kader des DLV
- 2007 Teilnahme an der Cross-WM in Kenia
- 2007 Wieder Bronze bei den Deutschen Jugendmeisterschaften, diesmal 1500m in 3:57,81min.
- 2008 5 Starts und 5x Bestzeit auf 3 Strecken

Nun aber nach Kassel zum 11. Internationales ASKINA-Meeting 2008 im Auestadion am 6. Juni 2008. Nach seinem Klasselauf in Koblenz hatte der Bundestrainer von Papen Christian für den B-Lauf eingeladen. Solche Startmöglichkeiten musste man auf jeden Fall wahrnehmen! Christian hatte ja schon die Quali für die Deutschen in Nürnberg, aber ... noch nicht die Bestzeit seines Trainers Detlef Hemp von 3:46,50min.

Auf der Fahrt nach Kassel war schon die Unbekümmertheit und Lockerheit zu bemerken. Und ebenso unbeschwert ging er an den Start. Die ersten 400m (Durchgang in 57,72) absolvierte er hinter dem Tempomacher an 4.-5. Stelle liegend. Danach folgten 2 gleichmäßige Runden in ca. 62 Sekunden. Und auch dieses Mal zog Christian 300m vor dem Ziel mit der Spitzengruppe seinen nunmehr gefürchteten Endspurt an. Anders als noch in Koblenz überholte er den Führenden auf der Zielgeraden und siegte somit im B-Lauf deutlich in der hervorragenden

Bestzeit von nunmehr 3:44,14min. !!!

Diese neue Bestzeit hat nun weitreichende Konsequenzen. Der DLV legt Kaderwerte fest. Bei Erreichen des Kaderrichtwertes erfolgt die Ernennung in einen DLV-Kader. Zur Zeit ist über 1500m Männer keiner im A-Kader und 8 Athleten im B-Kader. Der Kaderrichtwert liegt bei 3:45,50 für den Jahrgang 1988. Wir rechnen fest damit, daß Christian für die Saison 2009 vom Bundestrainer in den B-Kader berufen wird.